

Nouvelles discussions, mardi et mercredi, entre Pékin et des représentants du Dalaï lama

AP | 30.06.2008 | 08:31

Un haut responsable du gouvernement tibétain en exil a annoncé lundi que deux émissaires du Dalaï lama vont rencontrer des représentants chinois pour une nouvelle série de discussions qui auront lieu mardi et mercredi à Pékin.

Le Premier ministre du gouvernement tibétain en exil, Samdhong Rimpoche, a précisé que les deux émissaires, Lodi Gyari et Kelsang Gyaltzen, "seront à Pékin aujourd'hui. Cette rencontre sera la suite du dialogue formel qui a commencé en 2002".

Les derniers pourparlers officiels avaient eu lieu en juillet 2007.

Le 4 mai dernier, Gyari et Gyaltzen avaient participé à des discussions avec des responsables chinois à Shenzhen, dans le sud de la Chine. Le Dalaï lama avait alors souligné souhaiter des discussions "sérieuses" sur la situation au Tibet et sur les causes des émeutes réprimées par les forces de sécurité chinoises en mars. La presse officielle chinoise avait de nouveau fustigé la "clique du Dalaï lama", accusé d'avoir fomenté les manifestations de mars au Tibet. AP